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サバティ高知

　以前にサバティ高知店のご紹介をさせていただきましたが、今週号は高知市を少しご

紹介したいと思います。高知市は人口約33万人の県庁所在地です。神奈川県で言うと、

秦野市が人口約16万人なので、秦野市の2倍。平塚市の1.3倍の人口です。高知県はその

昔土佐国と言われ、土佐が日本史上最も重要になってくるのは、幕末から維新の時代で

す。下層階級である郷士から、坂本龍馬や中岡慎太郎などの志士があらわれ、大きな活

躍をしたため、維新政府では「薩長土肥」といわれるほど発言力が強くなりました。廃藩置

県のあと、一時的に徳島県が編入されたこともありましたが、後に分離されて現在の高知

県になりました。

現在の高知市は、中心部に路面電車が走っています。人口が多いことと車社会と言うことで、車が非常に多く夕方や雨の日は大渋

滞になります。ですから、朝、夕のご送迎時は、渋滞によくつかまってしまいます。秦野周辺は・・・渋滞はほとんどないですね。また、

市内の道は、まだ整備されていない場所が多くあり、物凄く入り組んでいる上に狭く、尚且つこちらではほぼない水路（溝）が道に

沿ってついてきます。正確に言うと水路にふたがされていない状態。私も運転は慣れてますし多少の道は行きますが、私から見て

も「うそ！これは無理じゃない」と思うような道が結構あります。地元の人はこれが当たり前だから何とも思わないようですが、送迎

の難易度は間違いなく高知の方が大変です。また先日、高知の施設長と車に乗っていたら、真正面から路面電車が走ってきまし

た。真正面ですよ。そうなんです、2車線の1車線は路面電車と共有？してたのです。私「え！何？何？電車来てるけど、

これどうするの？」、施設長「あや、あの、あの、とりあえず右にお願いします」、私「右？右って反対車線じゃんって言うか反対車線から

車来てるし！」施設長「あ、はい、でも右なんです」私「マジか」と言って右の反対車線に車線変更したら、目の前には対向車が目前

に迫って来てます。もうだめと思ったその時、対向車が止まってくれて難を逃れました。どうもローカルルールと言うのがあり、この

状況の場合はこう動く事になっていて、ぶつからない仕組みだそうです。ちなみに施設長は運転出来ないので、一緒にパニック状

態でした。その場所に戻って写真撮ってきたのでご覧下さい。

この状況で右に車線変更して回避します駅前にある
武市半平太、坂本竜馬、中岡慎太郎像

柵も何もないのが凄い。
軽自動車が何回か落ちてるのを見たとの
目撃証言がありました。
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〇のつく言葉

飛び入り

　午後の時間に、スタッフが「おのく言葉」をやっていました。

これは○の付く言葉を皆さんで思いつく限り出してもらい、何個出せるかと言うものです。今ま

で最高は150個位で中々記録更新出来ていませんでしたが、何とか100個位までは出るので

すが、その後は中々出てこずここで終了となるのですが、この日は違いました。利用者様から

「200個まで出そう」と言う気合の言葉が飛んだのです。その一言で「よし！やってやろー」みた

いな空気になり、おやつの時間に突入しても出し合って、見事200個達成しました。これが「や

る気」の力なんですね。200個出すまで止めないって感じでしたから。誰でも持っている「やる

気」。このやる気に年齢は関係ないことを証明してもらいました。

　夕方のレクリエーションの後に、皆さんで歌を歌って〆ることがある

のですが、その際に、あるご利用者様がいきなり持参したハーモニカ

を持ち出して、演奏を始めたのです。これがまた上手。普段そのような

ことをする方ではないので、利用者様やスタッフはびっくり。その日は

ハーモニカの生演奏付きでみんなで楽しく歌を歌いました。終わった

後は拍手喝采。後から奥様に聞いたら、自分でハーモニカを持ってい

くんだといって強引に持って来たそうです。ありがとうございました。

スタッフ紹介
新しくスタッフが加わりましたのでご紹介させて頂きます。

峯尾
「新人にしては、多少年齢が高いか
もしれませんが、ご利用者様と接して
いると、まだまだ若輩者と感じます。
早く皆様に信頼されるスタッフにな
れるよう努力しますので、よろしくお
願いいたします。」


